



■ INNOVACIÓN



Alejandro Esteller, María Isabel González y Arturo Coello./GALONGAR

Salamanca impulsa una red de cooperación para mejorar la vida de los mayores

J.Á.M.

La Fundación General de la Universidad, en colaboración con el Centro de Referencia del Alzheimer, la Fundación Reina Sofía y varias entidades portuguesas, impulsa la creación de una red de cooperación entre ambos países con el objeto de mejorar la calidad de vida de los mayores.

La iniciativa se enmarca dentro del proyecto “Espacio

Transfronterizo sobre el Envejecimiento”, que tiene por objeto generar procesos de calidad de vida que mantenga a las personas mayores de las zonas rurales en la mejor situación de salud y dignidad. Para ello, también se pondrá en marcha un Centro Virtual Transfronterizo, un banco de documentación, un observatorio y tres unidades de calidad de vida (una en Salamanca).